



El Área de Salud de Badajoz mejora el proceso asistencial del melanoma

Diferentes servicios participan en una jornada de actualización con el fin de consensuar el proceso asistencial para esta patología

Il Complejo Hospitalario Universitario de Badajoz (CHUB) tiene actualmente en fase de implementación un total de 24 procesos asistenciales, considerados herramientas poderosas para organizar y gestionar actividades que generan un gran valor asistencial para el Complejo Hospitalario.

De este conjunto, uno de los procesos más avanzados en su desarrollo es el de "Diagnóstico y Tratamiento del Melanoma Cutáneo", en cuyo diseño están implicados los servicios de Anatomía Patológica, Cirugía General, Cirugía Máxilofacial, Dermatología, Documentación Clínica, Medicina Nuclear, Oncología Médica, Radiodiagnóstico y, como no podía ser de otra forma, Atención Primaria, representada por el Centro de Salud de San Vicente de Alcántara. Liderando este proceso asistencial están la Unidad de Calidad Coordinación del Área Quirúrgica del CHUB.

JORNADA DE ACTUALIZACIÓN

En la fase intermedia del diseño del proceso, en su versión 10, se decidió organizar una "Jornada de Actualización en el Melanoma Cutáneo", celebrada en 18 de abril en el Colegio de Médicos de Badajoz, abierta a todos los profesionales de las diferentes áreas de salud de la provincia de Badajoz, con el fin de dar a conocer el trabajo que

Código melanoma

Este proceso permitirá seleccionar desde Atención Primaria a aquellos pacientes con sospecha de melanoma, que serán atendidos de forma preferente (Código Melanoma) por el servicio de Dermatología, quien coordinará la asistencia con todos los servicios clínicos implicados, evitando demoras innecesarias y mejorando la calidad de la asistencia.





se estaba realizando y que los profesionales aportasen su

experiencia, comentarios y sugerencias, lo que permitirá obtener el mayor consenso posible en la gestión de esta patología.

En la primera parte de esta jornada, los dermatólogos del CHUB Antonio Chávez Álvarez e Isabel Rodríguez Nevado, presentaron brillantemente los aspectos clínicos del melanoma cutáneo, así como el borrador del proceso asistencial del melanoma cutáneo.

Posteriormente, los especialistas en Medicina Nuclear Sergi Vidal Sicart y Lucia García Bernardo, abordaron la utilización de dos técnicas esenciales en el manejo terapéutico del melanoma como son la biopsia selectiva del ganglio centinela y la Tomografía de Emisión de Positrones (PET), en las que el CHUB es referencia provincial y regional.

Para finalizar, los facultativos Peral, Bas, Blanco, Catalina, Batres y Serrano, en una mesa redonda debatieron acerca de los puntos críticos del proceso asistencial.

Las aportaciones consensuadas por los expertos y profesionales implicados en el manejo del melanoma se incluirán en el proceso asistencial, mejorando la calidad asistencial que se presta a este tipo de pacientes. Una vez finalizado el proceso asistencial, y antes de su puesta en marcha, deberá ser validado y avalado por el Consejo de Dirección del Área de Salud de Badajoz.

NOMBRAMIENTOS

Martín Araujo deja Drogodependencias para dirigir 'Tierra de Barros'



uan Carlos Martín Araujo.

Juan Carlos Martín Araujo deja la titularidad de la Secretaría Técnica de Drogas del SES para dirigir el Hospital 'Tierra de Barros', tras la marcha de María Jesús Mejuto para ocupar el cargo de consejera de Sanidad y Dependencia.

Tras seis años liderando la lucha antidrogas, Araujo se marcha, no sin cierta nostalgia, porque entiende que ha finalizado un ciclo en su trayectoria profesional para abrir otro que emprende con entusiasmo en una comarca donde comenzara su andadura laboral y su ligazón a Extremadura de este bejarano cuando permaneció seis años en el CEDEX de Villafranca, antes de pasar al de Mérida, y lanzadera en su relación con la gestión de la red pública asistencial contra la drogadicción.

Según Martín Araujo su paso por la Secretaría Técnica de Drogas "le ha permitido estar al frente de unos profesionales de una gran calidad humana y técnica y la oportunidad de participar en la integración definitiva de todos los recursos de drogodependencias en el SSPE".

Especialmente está orgulloso y satisfecho con la reciente aprobación del Plan Integral de Drogodependencias y Conductas Adictivas, que ha dibujado la hoja de ruta de los próximos años, y todo "imposible sin la ayuda de los profesionales de la Secretaría Técnica que me han ayudado en esta etapa". Agradecimiento que extiende al resto de profesionales y movimien to asociativo. Con el reto cumplido "era el momento de dejar paso a una nueva persona que tuviera ideas más frescas y arriesgadas para llevarlo a cabo".

Ahora, el nuevo director del 'Tierra de Barros' emprende la nueva tarea con una gran ilusión, "debemos conseguir un hospital de calidad, pero sobre todo, que los ciudadanos de la comarca lo perciban así, es su hospital y es un excelente hospital".

NOMBRAMIENTOS

Montero Correa es el nuevo secretario técnico de Drogodependencias



El nuevo secretario técnico de Drogodependencias del Servicio Extremeño de Salud es Quintín Montero Correa, pedagogo de profesión con cerca de dos décadas de experiencia trabajando con personas con problemas de drogas.

Sería en Proyecto Vida en Badajoz, de Cáritas, donde ha desarrollado el grueso de su trayectoria profesional como coordinador del Programa; y últimamente venía coordinando el Programa Regional de Intervención con Drogodependientes de los dos Centros Penitenciarios de la Comunidad Autónoma de Extremadura, proyecto promovido por la Secretaría Técnica de Drogodependencias del Servicio Extremeño de Salud.

ES LA HORA DE LA CALIDAD

Para Montero Correa, este nombramiento significa la culminación de una carrera profesional dedicada al trabajo con drogodependientes que le da "la oportunidad de llevar todas esas ideas que han ido aquilatándose a lo largo de casi veinte años dedicados a la asistencia". "Ahora tengo la ocasión de intentar incorporarlas al servicio que presta la Red de Drogodependencias y otras Conductas Adictivas", afirma Montero Correa.

Según el nuevo secretario técnico de Drogodependencias del SES, tras la finalización "del edificio asistencial", le ha llegado el turno a la calidad en los recursos, "no es tiempo del qué sino del cómo".

Con el III Plan Integral de Drogodependencias y otras Conductas Adictivas de Extremadura como hoja de ruta del departamento que lidera, Montero Correa es rotundo a la hora de afirmar que "el ciudadano tiene derecho a un servicio de calidad y nosotros la capacitación y la experiencia necesaria, que sin duda dará satisfacción a los retos presentes y futuros".